

KIM

Bupati Asahan dan Forkopimda Kabupaten Asahan Kunter ke Kabupaten Labuhan Batu

Edward Banjarnahor - ASAHAN.KIM.WEB.ID

Feb 20, 2025 - 06:43



ASAHAN - Bupati Asahan bersama dengan Forkopimda Kabupaten Asahan,

Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan dan beberapa OPD melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Kabupaten Labuhan Batu, pada Rabu, (16/01/2025). Kehadiran Bupati Asahan disambut hangat oleh Asisten Pembangunan dan Perekonomian Setdakab Labuhan Batu Drs. Ikramsyah Putra Nasution beserta para pimpinan OPD Kabupaten Labuhan Batu.

Pada kunker tersebut Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Labuhan Batu yang dalam hal ini diwakili oleh Asisten Pembangunan dan Perekonomian Setdakab Labuhan Batu yang sudah menyambut dengan baik kedatangan kami di Kabupaten Labuhan Batu. "Sambutan hangat yang diberikan ini tidak akan kami lupakan. Pemerintah Kabupaten Asahan akan menyambut baik Pemerintah Kabupaten Labuhan Batu apabila berkunjung ke Kabupaten Asahan", ujarnya.

Lebih lanjut Bupati Asahan H. Surya, B.Sc menyampaikan tujuan dari kunker ini adalah bersilaturahmi sekaligus mengeksplorasi potensi yang dimiliki Kabupaten Labuhan Batu yang dapat diadopsi untuk Kabupaten Asahan. "Pemerintah Kabupaten Asahan akan mengeksplorasi potensi di Kabupaten Labuhan Batu yang nantinya akan kita adopsi di Kabupaten Asahan agar Kabupaten Asahan menjadi lebih baik lagi kedepannya, sehingga visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan dapat tercapai Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ungkap Bupati Asahan.

Terakhir Bupati Asahan berharap, hubungan antara Pemerintah Kabupaten Asahan dan Labuhan Batu dapat terus terjalin. Dengan hubungan yang terus terjalin dengan baik ini diharapkan Pemerintah Kabupaten Asahan dan Labuhan Batu dapat saling berkontribusi dalam membangun Kabupaten masing-masing.

Forkopimda yang ikut pada Kunker tersebut yakni, Wakil Bupati Asahan, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Ketua PN Kisaran, Dandin 0208/Asahan, Kapolres Asahan dan mewakili Danlanal TBA. EDWARD BANJARNAHOR